

Alumnos de MBA de Johns Hopkins Carey Business School en Perú

Kelly Cronin

Relaciones Internacionales
CENTRUM Católica

Por segundo año consecutivo, CENTRUM Católica y Johns Hopkins University Carey Business School, en Baltimore, EE. UU., se unen para llevar adelante en nuestro país el programa Innovation for Humanity, preparado por la universidad americana de posgrado como una experiencia de integración e inclusión social que realizan sus alumnos del primer año de la maestría MBA Global.

21 alumnos procedentes de India, Nueva Zelanda, China, Taiwán y Estados Unidos trabajaron durante 20 días de la mano con prestigiosas instituciones y empresas nacionales e internacionales en nuestro país, contactadas por mediación de CENTRUM Católica: el Hospital San Juan de Lurigancho, la Red de Energía del Perú, la Asociación Atocongo de Cementos Lima, Liderman y la Fundación Peruana de Cáncer.



Dr. Franklin Solís

Director del Hospital San Juan de Lurigancho



Es importante que CENTRUM Católica, Johns Hopkins y el hospital de San Juan puedan ver los procesos de mejora, que al final benefician a los pacientes de la población, en este caso, a los que viven en San Juan de Lurigancho.

El plan de mercadeo de la farmacia es un proyecto que desde hace años hemos tratado de realizar. Hoy tenemos una propuesta concreta que estamos dispuestos a ejecutar, y así mejorar el funcionamiento de la farmacia del hospital, para que brinde una atención mucho más digna, moderna y rápida, y ofrezca medicamentos seguros, y sobre todo al alcance de gran parte de la población.

Este es un hospital de mediana complejidad. Atendemos todos los días, las 24 horas, a un promedio de 3,000 personas, en un distrito que tiene más de 1'200,000 habitantes.

Dr. James Calvin

Director del proyecto de JHU Innovación para la Humanidad en Perú

Es la segunda vez que vengo al Perú, para implementar el proyecto Innovación para la Humanidad junto con los alumnos.

Parte de nuestro proceso es descubrir y analizar el mercado. Esto hace que los alumnos estudien el sector y aprendan del país, en este caso, del Perú.

Hemos trabajado dos años seguidos con el Hospital San Juan de Lurigancho y la Fundación Peruana de Cáncer, y organizaciones como la Cámara de Comercio Americana del Perú (AMCHAM) están interesadas de participar en el proyecto.



Espero siempre seguir viniendo al Perú, y sé que mientras trabaje en Johns Hopkins continuaremos desarrollando el proyecto Innovación para la Humanidad aquí.

Ellen Slusarchzyk
Coordinadora del Proyecto
Innovación para la Humanidad
en Perú

Los alumnos han aprendido muchas lecciones. Ahora son más multifacéticos. No solo estamos ayudando a las empresas, sino también a los estudiantes, quienes están creciendo profesionalmente y aprendiendo mucho sobre el Perú y sobre sí mismos.



En el proyecto de consultoría para los sectores salud, tecnología, medio

ambiente y capital humano han participado 21 alumnos. Estamos muy contentos. Me encanta el Perú, su gente, la comida, el clima y su cultura.

Zhiheng Pan
Alumno de China

Hemos trabajado con Liderman, unas de las empresas de seguridad más grande en Latinoamérica. Realmente disfrutamos mucho este programa, desarrollando una plataforma de recursos humanos. Mi experiencia ha sido muy buena. En casi tres semanas, nos reunimos con 19 clientes. En este campo hay una serie de oportunidades, y estamos muy entusiasmados con los resultados y recomendaciones.



Es la primera vez que estoy en América del Sur, y por cierto que voy a volver. Quizás el próximo año podamos regresar y apoyar nuevamente con el proyecto.

Shahreen Hossain-Ahmed
Alumna de Chicago, EE. UU.

Fue muy interesante ver las diferentes realidades de Lima. Vivíamos en Miraflores y nuestro centro de trabajo era San Juan de Lurigancho. Para nosotros, ver el desarrollo y el comportamiento de la gente fue una experiencia maravillosa. Siempre he trabajado en los Estados Unidos, pero hacerlo en una empresa del sector público en lugar del privado fue una gran experiencia, y trabajar en un entorno socioeconómicamente difícil también fue increíble.

En el Hospital San Juan Lurigancho todos hablaban español, así que tuvimos un traductor que nos ayudó mucho. A pesar de esta barrera del idioma, realmente sentí la calidez y la amabilidad de la gente, y así pudimos conectarnos.



Molly Joyce
Alumna de Peoria, IL, EE. UU.

Trabajamos con la Asociación Atocongo, el área de responsabilidad social de Cementos Lima, la primera empresa de cementos en el Perú.

Aprendimos, conocimos muchas costumbres y descubrimos cosas que no podía haber imaginado antes de llegar al Perú.



Trabajar con los artesanos, ver la alegría en sus rostros y el entusiasmo al aprender y saber que sus productos son de calidad y que se pueden vender en cualquier parte del mundo fue maravilloso. Este viaje fue un éxito para mí. Perú es un país absolutamente hermoso, desde la costa hasta las montañas, todo es increíble.